



校訓  
学校教育目標

正しく かしく たくましく  
高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成  
～笑顔と元気がエネルギー 工夫を重ねてトライ アンド ジャンプ～

## 立冬の声運び来る生保内東風

暦の上では「立冬」を迎えました。けれども、なぜかまた夏のような気温になったり、雷雨になったり。

11月に入り、2日には本校と小学校を会場にして、仙北市内小・中学校の先生方をお迎えし、仙北市教育研究会が開かれました。本校では、1年生の社会科、3年生の学級活動の授業を公開しました。どちらの授業も60～80人を超える先生方に囲まれましたが、生徒たちは授業に集中し、活発に意見交換をしながら、学習しました。授業後の研究協議会では、「生徒たちと先生が時折笑顔を見せつつ、それぞれの学習課題に向かって真剣に取り組んでいる姿」を評価していただきました。ほめられ、認められたことを自信にし、今後も励んでいきたいと思えます。

保護者の皆様には、臨時休業を含む特別日課にご協力くださり、感謝申し上げます。



1年 社会科



3年 学級活動

グチを聞く祖父はいづでも  
「んだなあ」と分かってくれる 私のヒーロー

〔第27回東洋大学「現代学生百人一首より」

青森県 中2

## 秋のひと時、田沢湖畔にて

10/25

田沢湖ウォーキング&なべっこを行いました。たつこ茶屋の駐車場にて全校写真を撮りました。あいにくの曇り空で田沢湖ブルーとはなりませんでしたが、楽しみな行事の復活に笑顔満面です。

たつこ像の所まで約4 kmを歩き、田沢湖キャンプ場へ移動してお楽しみの「なべっこ」です。1・2・3年生共に中学では初めて行ったとのこと。つくづくコロナ禍の影響を思われます。火を起こすことに四苦八苦でしたが、おいしい豚汁に大満足の生徒たちでした。



湖畔を背景に全校で



3年生のある班の様子

## 避難訓練

11/1



今年度2度目の訓練は、地震発生の後、火災が起きるといった想定で行いました。直接煙を吸わないようにハンカチを手元を持っておくこと、出火場所を確認の上、避難経路を確保すること等を今回は重視して行いました。熊に遭遇の危険なども含めて、災害時にはとにかく「落ち着いて」行動する必要性を再確認しました。